

Raúl Rodríguez respalda la labor de Casmu con total confianza ante la Comisión de Salud Pública

Principal



Publicada el: 10/12/24	Visitas: 45
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 28	Puntaje: 3.6

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/raul-rodriguez-respalda-la-labor-de-casmu-con-total-confianza-ante-la-comision-de-salud-publica_11127.php

RAÚL RODRÍGUEZ RESPALDA LA LABOR DE CASMU CON TOTAL CONFIANZA ANTE LA COMISIÓN DE SALUD PÚBLICA

Principal

Raúl Rodríguez respalda la labor de Casmu con total confianza ante la Comisión de Salud Pública

"Raúl Rodríguez expresa su firme apoyo a la gestión de Casmu en la Comisión de Salud Pública"

Reunión en el Palacio Legislativo sobre la situación de

Casmu

La Comisión de Salud Pública del Palacio Legislativo llevó a cabo una reunión con las autoridades de la Caja de Asistencia del Médico Uruguayo (Casmu) para analizar la situación actual de la mutualista.

Durante el encuentro, se presentó un informe detallado sobre las actividades de la interventora asignada, con el propósito de evaluar si corresponde elevar el caso a la Fiscalía para determinar la existencia de posibles irregularidades que pudieran haber afectado la salud económico-financiera de la institución.

Declaraciones del Presidente de Casmu

El presidente de Casmu, Raúl Rodríguez, manifestó su compromiso con la transparencia al afirmar: "Concurrimos para demostrar que los contratos están realizados correctamente.

Contamos con el asesoramiento de un profesor grado 5 de la Facultad de Derecho, especializado en Contratos.

Este profesional revisa y avala cada uno de los contratos que firmamos.

" Rodríguez agregó que, aunque pueden existir errores humanos, como la omisión de una fecha en cuatro de los 4.000 contratos que gestionan, esto no afecta la validez del proceso.

Además, destacó la incorporación de un contador en el área de compras, quien evalúa los números, mientras que el profesor se encarga de garantizar la legalidad de los contratos.

"Estamos sumamente tranquilos con nuestro trabajo", concluyó.

Sobre su continuidad en el cargo

El presidente también se refirió a su futuro dentro de la institución: "Estamos en un momento especial.

Mi período como presidente finaliza en septiembre, cuando se realizarán elecciones.

En Uruguay nos regimos por el voto y no por el atropello.

Si los médicos deciden que no continúe, respetaré esa decisión, como corresponde según el estatuto.

Sin embargo, aclaro que no tengo intención de renunciar.
"

Fuente: Telenoche

Imágenes

RAÚL RODRÍGUEZ RESPALDA LA LABOR DE CASMU CON TOTAL CONFIANZA ANTE LA COMISIÓN DE SALUD PÚBLICA

Raul rodriguez respalda la labor de casmu con total confianza ante la comision de salud publica

Tags

asistencia, uruguayo, palacio, expresa, autoridades, profesor, corresponde, contratos, legislativo, presidente, analizar, estamos

Noticias relacionadas

-
- 4.1 * Casmu solicita al Msp acceso al expediente de auditores para obtener el informe de los intervenentes sobre la mutualista
-
- 4.2 * Salud Pública expone en el Parlamento el informe sobre la intervención en el Casmu y se dispone a presentarlo ante la Fiscalía
-
- 4.3 * Schiavi destaca la sorpresa por la ausencia del informe sobre la intervención en Casmu
-
- 4.3 * La Ministra Karina Rando asegura que el Casmu tiene potencial para mejorar y revela un ahorro de 17 millones de pesos gracias a la intervención
-
- 3.7 * Casmu solicita al Msp acceso al informe de los intervenentes que evaluaron a la mutualista
-
- 4.0 * Incertidumbres en el Msp respecto a la normativa del Casmu: "Creí que la ley tendría un rumbo diferente", expresó Karina Rando
-
- 3.9 * Ministerio de Salud Pública expone ante el Parlamento los resultados sobre Casmu; ministra destaca un ahorro acumulado de 17 millones de dólares

4.7 * Casmu presenta su primer informe al Msp: "Estaremos atentos a sus recomendaciones para definir los próximos pasos", afirmó Rando

4.3 * El gobierno emitió un decreto que amplía las facultades de los interventores en Casmu

4.8 * Informe del Msp sobre la intervención en Casmu: detalles reveladores que se discutirán en el Parlamento

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024